
Giulianova.  Claudio  D’Archivio  (ASD  Scuola  Calcio  Giulianova):
proseguiamo il  cammino di  crescita.
Lunedì 17 Giugno 2013 il Direttivo della ASD Scuola Calcio Giulianova si è riunito per chiarire

la propria posizione in merito alle voci che circolano sul destino del calcio giuliese.

Per la prossima stagione calcistica 2013/2014, il Consiglio Direttivo ha deciso di proseguire ilcammino di
crescita intrapreso lo scorso anno, pur mantenendo gli ottimi rapporti con la presente

società Città di Giulianova 1924.

Il Presidente
Claudio D’Archivio
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